
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno tredici del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 10 - 

Il Totale dei presenti è pari a Dieci (assente nessuno). 

VERBALE N. 64/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Di Vincenti. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura dei verbali n. 61 del 

07/04//2021 e n. 63 del 09/04/2021. 

Presidente: in considerazione delle persistenti problematiche inerenti alla richiesta di parere sulla 

proposta di deliberazione alla variante generale del PRG, dovute al mancato accesso agli allegati 

contenuti in una cartella condivisa su Drive, considerato che l’Ass.re Catania ha convocato il 16 

aprile, unitamente agli altri Presidenti, una riunione sul tema, accantona la stessa e scorre l’O.d.G. 

al punto 5, lettera h), mozione avente ad oggetto “Reinstallazione n. 4 pali d’illuminazione dismessi 

per ragioni di sicurezza in Via Michele Titone – Cons. Ruggiero (prot. 124 /regint)”. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Ruggiero: la mozione in esame segue le altre di egual tematica che il Consiglio sta portando avanti 

riguardanti le criticità degli impianti d’illuminazione del territorio Circoscrizionale; illustra con 

esattezza la posizione del sito oggetto della mozione riferendo dei pali che mancano per il completo 

ripristino, tralasciando le varie motivazioni, ormai note; auspica un urgente intervento. 

Dentici: concorda con l’esposizione del collega Ruggiero; plaude per l’attenzione riposta nella 

salvaguardia dell’incolumità pubblica derivante dalla scarsa illuminazione; dichiara il suo voto 

favorevole. 

Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole; riferisce di conoscere bene i luoghi limitrofi e la Via 

Michele Titone, densamente abitata con presenza di esercizi commerciali e Scuole; riconosce la 

pericolosità per i cittadini causata dalla scarsa o assente illuminazione; auspica che si intervenga al 

più presto. 

Tuzzolino: la mozione interessa una strada afflitta da diverse problematiche; è una strada ampia, 

bella e importante per gli sbocchi che fornisce; alla stregua delle precedenti mozioni di simile 

tematica, auspica una rapida approvazione ed un pronto intervento da parte dei settori di 

competenza. 

Lupo: voterà a favore; conosce le criticità della strada a causa della mancanza di illuminazione, 

specie nelle ore serali, con rischio per l’incolumità pubblica. 

Di Vincenti: definisce la mozione molto importante con riferimento alla posizione occupata dalla 

strada; ritiene fondamentale, per evitare rischi ai cittadini, il ripristino dei pali; si dichiara 

favorevole. 

Schiera: si torna ad affrontare il problema illuminazione, cosa molto frequente negli ultimi mesi; in 

considerazione dell’importanza della strada, molto transitata e centrale con presenza di attività 

commerciali e tanto altro, incluso il pericolo di incolumità per chi la percorre, dichiara il suo voto 

favorevole e si augura un veloce intervento dall’Amministrazione. 

Sinopoli: si continua con la tematica della mancanza di illuminazione alla quale il Consiglio ha 

assegnato una prioritaria importanza; considerata l’importanza della strada che spesso è utilizzata in 

alternativa al Corso Calatafimi, dichiara il suo voto favorevole, sperando che l’Amministrazione 

intervenga nel breve. 

Presidente: interviene a sostegno della mozione; evidenzia che al mancato ripristino dei pali si può 

aggiungere il funzionamento a singhiozzo dell’intero impianto d’illuminazione; ringrazia per la 

sensibilità mostrata il Cons. Ruggiero; prosegue illustrando la situazione con tutte le criticità 

presenti anche nella zona limitrofa, elencando interventi eseguiti e probabili altri da eseguire; tutto 

ciò considerato dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente, in assenza di altri interventi, verificata la presenza degli scrutatori, pone in votazione 

per appello nominale la mozione trattata il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

Il Presidente, visto l’esito del voto, dichiara approvata all’unanimità del consesso la mozione 

“Reistallazione n. 4 pali d’illuminazione dismessi per ragioni di sicurezza in Via Michele 



Titone” prot. 124/regint a firma del Cons. Ruggiero. 

Il Presidente chiede al Segretario di correggere il verbale letto nella via Di Salvo invece che Salvo.  

Presidente: passa alle comunicazioni: questa mattina a cura del Settore Ville e Giardini è iniziata la 

piantumazione degli alberi donati dai Lyons Club Montepellegrino nello spazio verde fra Viale 

Regione Siciliana e angolo Via Mulè; evidenzia l’azione solidale da parte dei Lyons Club verso il 

territorio Circoscrizionale; alla piantumazione di alberi di agrumi erano presenti tra gli altri il Cons. 

Tuzzolino e l’Assessore Costumati; a quest’ultimo è stato rivolto l’invito a partecipare ad una 

prossima seduta in videoconferenza del Consiglio; comunica di avere ricevuto l’invito ad una 

videoconferenza urgente da parte del Dirigente Dott. Brucato sulla questione COVID; informa di 

avere inoltrato sul gruppo WhatsApp una importante nota a firma dell’assessora Marano e del 

Sindaco relativa all’attuazione del decentramento, chiede, quindi, al Segretario di leggere il 

documento ed inviarlo ai Consiglieri per e-mail. 

Il Segretario condivide a video e dà lettura del documento. 

Presidente: interviene per commentare il contenuto del documento appena letto facendo 

considerazioni di volta in volta in base all’argomento affrontato sull’approvazione del nuovo 

Regolamento e attuazione del decentramento da parte degli uffici comunali. 

Tuzzolino: interviene sull’argomento che definisce positivo anche se l’azione va completata 

nell’ottica di una prossima totale autonomia delle Circoscrizioni. 

Sinopoli: con riferimento alla nota, intravede qualcosa di positivo anche se molte parti penalizzano 

o ostacolano il ruolo dei Consiglieri; informa di lamentele di residenti di via Rosina Anselmi e Via 

Pollaci per la comparsa di una piccola buca, apparentemente innocua, ma, essendo a ridosso di una 

caditoia, si teme la possibilità di una voragine con rischi gravi per l’incolumità pubblica; l’Amap si 

è attivata per scongiurare pericoli. 

Di Vincenti: giudica la nota letta importante per l’autonomia delle Circoscrizioni ed il 

funzionamento del Decentramento; è ora di procedere ad una buona programmazione con 

riferimento ai bisogni del territorio. 

Presidente: concorda con la dichiarazione del Cons. Di Vincenti. 

Lupo: chiede il ripristino di buche presenti in Via Decano di cui invierà foto con i riferimenti dei 

numeri civici; segnala un punto luce spento sulla stradella Case Galati civico 1/F di cui invierà foto 

e nota. 

Schiera: riferisce che ad un mese dal diserbo in Via Torrente d’Inverno, non sono stati ritirati i resti 

dell’intervento, con rischio incendi; chiede invio nota a Reset. 

Presidente: risponde che provvederà e chiede la posizione esatta. 

Schiera: risponde al civico 42 ma proseguendo vi sono altri cumuli. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:48 chiude la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada  
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